
VERBALE DFI 29 LUGLIO 2015

L'anno 2015, il giorno 29 del mese di Luglio si è riunito presso la sua sede sita in

Consiglio della Ii Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot.

2015 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Yl'
via S. Ciro n.

568711 del 16

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli.

E' assistito dal Segretario I'Esperto Amm.vo Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo Sig.ra Ventimiglia Anna Maria.

Il Presidente Tomaselli chiama I'appello alle ore 09,45 e rìsultano presenti i seguenti consiglieri:

Cangelosi, Cardella, Colletti, Di Fazio, Greco, Marchese, Sala e Savoca. Risultano assenti i Consiglieri

Duminuco, Giocaliero, Guaresi, Inzerillo, La Valle, Scarlata eTerzo.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Nell'ambito delle comunicazioni il Presidente legge alcune note pervenute a questa presidenza.

- Nota pervenuta dall'AMAP avente per oggetto: Richiesta intervento per cedimento su manto stradale

in via Francesco Lucchesi Palli civico 7;

Nota pervenuta dalla Rap avente per oggetto: Richiesta di intervento nelle vie: Pomara, Galletti,

Grimaldi, Ripellino, Kolbe, Rovella, M. Montagne, Guarnaschelli, Chiaravelli, Brancaccio, Bandita,

Bertett e zone limitrofe;

Nota pervenuta dalla Rap avente per oggetto: Richiesta di intervento nelle vie: Di Vittorio;

Nota pervenuta dall'Area delle-Relazioni Istituzionali, Sviluppo e Innovazione avente per oggetto:

Titolarità pubblica viaria cittadina, Fondo Gargano.

Il Presidente inoltre comunica che al Consiglio già previsto per giorno 30 c.m. la presenza dell'Azienda

AMAT ha assicurato la presenza dell'ing. Bongiorno per la mobilità urbana e l'ing. Riolo per la segnaletica.

Viene data la parola al Consigliere Marchese il quale riferendosi ai rifiuti presenti nel territorio, chiede alla

presidenza di relazionarsi con il Comandante della Polizia Municipale per disporre il servizio di vigilanza per

sanzionare chi non rispetta le regole.

Interviene il Consigliere Di Fazio il quale informa il Consiglio che ad oggi in via Lucchese Palli all'altezza

del civ. 7 ancora si puo notare una voragine che crea disagio e costituisce pericolo pubblico. L'Amap dichiara

di non avere alcuna competen za per il ripristino della voragine. La Rap ha transennato il luogo interessato

circa un mese fa, ma ancora nessuno ha dawero definitivamente risolto la problematica. Il Consigliere chiede

pertanto alla Presidenza di intervenire sollecitando l'intervento definitivo. Poi affronta l'argomento dei

cassonetti degli indumenti usati. Dice che il numero di detti cassonetti è incrementato notevolmente su tutto il

territorio, ma non viene effettuato correttamente il servizio di svuotamento. In realtà ne fanno largo uso i

nomadi del territorio che riversano gli abiti fuori dai cassonetti e lì rimangono rendendo indecorosi i luoghi.
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Viene data la parola al Cons. Sala, il quale informa che nelle zone della costa Sperone-Bandita ha notato la

presenza di numerose macchine e roulotte di nomadi. Il consiglio ha fatto pulire le spiagge, l'associazione dei

pescatori ha pure donato una barca da ulilizzare come fioriera e ad oggi quel luogo per queste presenze è

diventato un ghetto. Le vere aree allrezzate per accogliere lJroulotte hanno anche i servizi igienici oppure

attrezzature adeguate per lo svuotamento dei gabinetti chimici, che ol'viamente una zona pubblica usata

abusivamente non può avere. Pertanto ritiene,che oltre al degrado della spiaggia per i rifiuti si unisce anche

I'inquinamento del mare per lo svuotamento dei bagni chimici. Quindi chiede al Presidente di attivarsi per

chiedere alle autorità competenti l'allontanamento coatto dei nomadi con le loro macchine e roulotte.

Il Presidente Tomaselli rispondendo al Consigliere Sala tiene a precisare che in collaborazione con la

Commissione Speciale "Mare e Costa" prima della stagione estiva si è messo in contatto con le forze

dell'ordine, in primis la Capitaneria di Porto competente soprattutto per la fascia costiera prospiciente la

battigia affinché questi potessero prevenire l'occupazione abusiva della spiaggia. Ci sono note agli atti

risalenti a matzo, maggio e giugno che chiedevano appunto la vigilanza, inizialmente di tutta la costa e

successivamente di alcune zone mirate per prevenire il fenomeno di cui si discute. Esiste un guppo

"interforze" coordinato dalla Prefettura che costituisce una vera e propria "task force" che ha l'autorità

necessaria per intervenire. Ebbene, a parte qualche intervento della polizia municipale, che vuole ringraziare,

bisogna riconoscere che da parte di questo guppo interforze non c'è stato nessun intervento formale e mirato.

Contattata la Capitaneria di Porto viene risposto che i pochi uomini e mezzi sono impegnati in operazione a

mare. In ogni caso la problematica verrà nuovamente segnalata al Prefetto.

Il Presidente Tomaselli rispondendo al Consìgliere Di Fazio lo informa che l'uso improprio dei cassonetti per

la raccolta degli indumenti usati è già stata segnalata: alla Rap per la rimozione degli abiti riversati fuori dal

cassonetto e al Comando di Polizia Municipale per la necessaria vigilanza. Il Presidente concorda con il

Consigliere quando ritiene che se questi cassonetti devono costituire altro motivo di degrado, forse è meglio

farli rimuovere.

I1 Presidente Tomaselli per quanto riguarda i cassonetti nel quadrilatero Funaioli, Pecori Giraldi, Alagna e

Ferrari Orsi è stato predisposto un intervento a seguito del sopralluogo che il Presidente ha fatto con il Dott.

Oddo che ha permesso di ricollocare meglio i cassonetti in queste zone e descrive meglio le postazioni a

favore della collettività.

I1 Presidente Tomaselli rispondendo al Consigliere Marchese lo informa che il Comando di Polizia

Municipale ha avuto degli stanziamenti da destinare a questo servizio di vigilanza, si auspica che possano

essere utilizzate non solo per controlli nel centro storico ma anche nelle periferie e su questo si attenzionerà.

Il Presidente chiude la discussione generale e nomina scrutatori i Consiglieri Cangelosi, Sala e Savoca, detta

nomina viene approvata all'unanimità dei presenti alle ore 10,05.

Il Presidente passa al secondo punto dell'OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti.



Si dà lettura del verbale del24luglio 2015 che viene approvato all'unanimità alle ore 70,20.

Sono assent i alla votazione i Consiglieri Duminuco, Giocaliero, Guaresi, Inzerillo, La Valle,

Terzo.

AIle ore 10,30 il Presidente Tomaselli chiude la seduta di Consiglio.

Il Segretario Il Presidente
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